



„Bedürftige Kinder werden im Rahmen der Schulpartnerschaft mit Kaolack konkret und zielgerichtet unterstützt. Die Hilfe kommt dort an, wo sie auch ankommen soll, nichts versickert in irgendwelchen Verwaltungsapparaten. Das motiviert mich, das Senegalprojekt des TRG zu unterstützen.“ (Marc Giczella)

Internetauftritt: <https://de-de.facebook.com/pages/Fleischerei-Giczella/175198516006427?fref=nf>

Bisherige Unterstützung des Senegalprojektes am TRG:

Marc Giczella zählt zu den Unterstützern der ersten Stunde. In großer Regelmäßigkeit stellt er für die Fußballfahrten köstliche Würstchen samt frischen Brötchen zur Verfügung, die von der Senegal-AG gegen eine kleine Spende verteilt werden. Dies ist nicht nur für die Reisenden ein leckerer Snack, sondern auch für das Senegalprojekt von großer Wichtigkeit: Mit den Einnahmen können weitere Initiativen in Kaolack gestartet werden. Somit ist die großzügige Spende der Fleischerei Giczella im doppelten Sinne hilfreich: einerseits für die hungrigen Mägen der Fußballreisenden, andererseits für bedürftige SchülerInnen aus Kaolack.

Bei mittlerweile sechs Fahrten und im Schnitt 100 gespendeten Würstchen / Brötchen nähern wir uns strammem Schrittes der 1000er-Marke. **VIELEN DANK dafür!**



+



Frische Brötchen

Leckere Würstchen

=



PURER GENUSS!!!